



# COMUNICADO DE PRENSA

CRÉDITO FOTOS: INICIOZ BÓRBA

## CONCIERTO SINFÓNICO DEL GRUPO DE PAÍSES LATINOAMERICANOS Y CARIBEÑOS EN BRASILIA DF



En el marco de las celebraciones de Brasilia como Capital Iberoamericana de la Cultura 2022, la Embajada de Colombia en la República Federativa del Brasil, se unió a la iniciativa de las Embajadas del Grupo de Países Latinoamericanos y Caribeños acreditados en esta capital Federal, que junto a España y Portugal y en asocio con la Orquesta Sinfónica del Teatro Nacional Claudio Santoro, realizaron un concierto sinfónico bajo la dirección del maestro Claudio Cohen.

El recital estuvo compuesto por 18 piezas musicales de los diferentes países que se sumaron a esta celebración de la ciudad, patrimonio cultural de la humanidad de la UNESCO desde 1987.

En el caso de Colombia, la orquesta sinfónica interpretó Acuarela, un pasillo del maestro Adolfo Mejía Navarro (1905-1973), que da cuenta del alma andina de nuestro país.

BRASILIA, D.F, 9 DE NOVIEMBRE DE 2022